



Diputados se confrontan por conflicto bélico entre Hamás e Israel



Sin un consenso inicial, diputados federales el día de ayer en Sesión Ordinaria condenaron la violencia generada por el conflicto entre Israel y Hamás en Medio Oriente.

Acción Nacional reclamó al Gobierno Federal no calificar los actos de violencia contra Israel como terrorismo.

Por parte del PRI y como presidenta del Grupo de Amistad México-Israel, la legisladora Laura Barrera, hizo un llamado a Naciones Unidas y al Consejo de Seguridad para que actúen de manera rápida y eficaz para encontrar una salida pacífica a este conflicto.

Por su parte, el vicecoordinador de Morena, Leonel Godoy, defendió que no se debe olvidar en este posicionamiento, que trataron de realizar los legisladores desde la Cámara baja, el sufrimiento de la población palestina, por lo que dijo se debería tomar en cuenta también el sufrimiento histórico que ha tenido este pueblo.